



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ПРИЗНАНИИ ИЗГОТОВИТЕЛЯ
RECOGNITION CERTIFICATE FOR MANUFACTURER

Настоящим удостоверяется, что
This is to certify that

EVREN ZINCIR IMALAT MAKINA SANAYI VE TICARET A.S. (TIN: 3830013439)
Guzeller Organize Sanayi Bolgesi Nursultan Nazarbayev Sok. No.21 Gebze, Kocaeli, Turkey

признается Российским морским регистром судоходства как изготовитель:
is recognized by Russian Maritime Register of Shipping as a Manufacturer of:

код/код: 13400000 Якорных цепей с распорками, изготавливаемых стыковой контактной сваркой оплавлением, категорией 2 и 3 с калибром от 12,5 мм до 81,0 мм, удовлетворяющих требований части XIII "Материалы", "Правил классификации и постройки морских судов", РС 2018.

Anchor chain cables with studs, manufactured by flash butt welding, grades 2 and 3 with diameter from 12.5 mm to 81.0 mm, in accordance with part XIII "Materials" of "Rules for the classification and construction of sea-going ship", RS 2018.

код/код: 03020100 Сварных якорей повышенной держащей силы (Evren HHP) массой от 50 кг до 10000 кг, удовлетворяющих требованиям части XIII "Материалы" "Правил классификации и постройки морских судов", РС 2018.

High holding power welded anchors (Evren HHP) mass from 50 kg to 10000 kg, in accordance with part XIII "Materials" of "Rules for the classification and construction of sea-going ship", RS 2018.

Чертежи и рабочие процедуры по изготовлению и контролю, одобренные письмом No. 240-312-4-18530 от 25.01.2018.
Drawings and working procedures for manufacturing and inspection, approved by letter No. 240-312-4-18530 dated 25.01.2018.

Цепи и якоря должны поставляться со Свидетельством Российского морского регистра судоходства по форме 6.5.30.
The chains and anchors shall be delivered with Russian Maritime Register of Shipping Certificate in accordance with form 6.5.30.

Настоящее Свидетельство о признании действительно при условии полного выполнения требований Российского морского регистра судоходства.

This Recognition Certificate is granted on condition that the requirements of Russian Maritime Register of Shipping are complied with in all respects.

Настоящее Свидетельство о признании действительно до **28.03.2023**
This Recognition Certificate is valid until

при условии подтверждения через каждые 12 месяца(ев).
subject to confirmation each month(s).

Настоящее Свидетельство о признании теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Recognition Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи **28.03.2018** № **18.10034.240**
Date of issue

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping
М.П. (подпись) **Блинов А.В. / O.Blinov**
(фамилия, инициалы)
name

